
Herr Dippel weist auf die Tischvorlage mit dem geänderten Beschlussentwurf hin. Die 
Anwesenden werden informiert, dass diese Maßnahme durch ein Inhousegeschäft von der 
Wirtschaftsförderung GmbH Radevormwald geplant und durchgeführt werden soll. Ab dem 
01.04.2017 wird die Wirtschaftsförderung mit einer zusätzlichen Kraft verstärkt. 
 
Herr Ebbinghaus betont, dass er diese Maßnahme als dringlich ansieht, jedoch keine 
Entscheidung ohne Absprache mit der Fraktion treffen kann.  
 
Herr Krapp erkundigt sich, ob die Mittelzusage vom Landschaftsverband-Rheinland erhalten 
bleibt. Herr Nipken erklärt, dass die Förderung für das Inhousegeschäft für die Erweiterung der 
Kita Auf der Brede erfolgt.  
 
Sodann lässt Herr Müller über folgenden Beschlussentwurf abstimmen:   
 


